

Le 15 janvier nous sommes partis pour la première fois à la médiathèque. On a appris à chercher des livres pour nos exposés . On nous a présenté la marguerite elle a 10 pétales et chaque pétale représente un domaine (penser, vivre ensemble, observer la nature, lire des histoires...).

La deuxième fois, le 22 janvier, nous avons commencé nos recherches. On a tous eu un peu de mal, c'est normal ! Mais nous nous sommes beaucoup amusés à chercher des livres. Une fois le livre trouvé, nous avons pris des notes et emprunter les livres pour les exploiter en classe.

Pour terminer l'après-midi, nous sommes descendus prendre le goûter avec les personnes âgées de la maison de retraite des Myosotis. (Elles étaient à la médiathèque pour écouter des histoires.)

Là encore une fois nous nous sommes bien amusés.

Corentin TUROWSKI